

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh perkembangan bisnis e-commerce, sistem informasi akuntansi berbasis teknologi informasi, dan keahlian auditor terhadap kebutuhan jasa audit teknologi informasi dalam persepsi auditor. Berdasarkan data yang telah dikumpulkan dan diolah, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Perkembangan bisnis *e-commerce* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kebutuhan jasa audit teknologi informasi, pernyataan ini sesuai dengan data yang telah diolah bahwa variabel perkembangan bisnis *e-commerce* memiliki nilai signifikansi sebesar 0,981 lebih besar dari 0,05 dan pada nilai t hitung sebesar 0,24 lebih kecil daripada t tabel sebesar 1,65787. Pada sampel di penelitian ini mayakinkan bahwa perkembangan bisnis *e-commerce* memiliki sistem yang baik. Selain itu, sistem teknologi informasi pada perusahaan *e-commerce* yang berafiliasi asing dikontrol oleh kantor pusat. Sehingga mempengaruhi kebutuhan jasa audit teknologi informasi di Indonesia masih dibilang kurang dibutuhkan.
2. Sistem informasi akuntansi berbasis teknologi berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kebutuhan jasa audit teknologi informasi, karena variabel ini memiliki tingkat signifikansi lebih kecil yaitu sebesar 0,002 daripada 0,05. Sedangkan nilai t hitung sebesar 3.227 lebih besar dari tabel yang bernilai 1,65787. Sistem informasi akuntansi berbasis teknologi menghasilkan informasi yang akurat, dapat dipercaya, jelas, dan relevan. Seiring pertumbuhan teknologi informasi yang canggih saat ini telah merubah cara organisasi beroperasi dan berinteraksi dengan pelanggannya. Sehingga menghadirkan tantangan baru dalam pengelolaan risiko keamanan. Maka diperlukankan auditor teknologi informasi untuk dapat mengidentifikasi potensi risiko yang akan dihadapi.

3. Keahlian auditor berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kebutuhan jasa audit teknologi informasi, dapat dilihat bahwa variabel keahlian auditor memiliki nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dibandingkan 0,05 dan nilai t hitung lebih besar dengan nilai 5.210 daripada t tabel 1,65787. Keahlian auditor sangat diperlukan dalam pelaksanaan jasa audit teknologi informasi. Semakin bagus kualitas auditor, terlebih lagi jika memiliki sertifikasi *Computer Information System Auditor (CISA)* akan membuka prospek kerja baru untuk auditor dan juga lebih maksimal dalam pelaksanaan jasa audit teknologi informasi.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan pada penelitian ini, maka diharapkan penelitian ini dimasa yang akan datang dapat menyajikan hasil penelitian yang berkualitas dengan beberapa bahan masukan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian bahwa keahlian auditor memiliki pengaruh terhadap kebutuhan jasa audit teknologi informasi, maka diharapkan bagi Kantor Akuntan Publik dan Institut Akuntan Publik Indonesia untuk dapat mengembangkan keahlian auditor agar memenuhi dan memaksimalkan pelaksanaan jasa audit teknologi informasi.
2. Bagi mahasiswa dapat dijadikan bahan penelitian selanjutnya dengan menambahkan variabel independen atau mengganti variabel independen perkembangan bisnis *e-commerce* dengan variabel lain seperti *computer anxiety*.
3. Peneliti selanjutnya disarankan untuk menambah jumlah responden dan memperluas penyebaran kuesioner tidak hanya di Kantor Akuntan Publik wilayah Jakarta.
4. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengumpulkan data dengan wawancara agar mendapatkan data yang lebih nyata dan berkualitas lagi.